

---

# ante las elecciones municipales

---

Todos sabemos cómo la UCD y su Gobierno han atraído la celebración de las Elecciones Municipales, - manteniendo así unos Ayuntamientos y Diputaciones, - que han sido y son nidos de estafadores y especuladores del pueblo. Ayuntamientos y Diputaciones que les han venido sirviendo, tal como estaban constituidos, como las instituciones más apropiadas para sacar adelante sus "planes democráticos", por un lado, y por otro, para frenar las luchas que grandes sectores - del pueblo mantienen por mejorar sus condiciones de vida en los barrios, tanto en la vivienda, como en la sanidad, enseñanza, comunicaciones, etc.

Y cuando la UCD no tiene más remedio que convocar estas elecciones, plantea primero, con todo el descaro, las Elecciones Generales, para así fortalecer

su Gobierno y a la propia UCD, resortes máximos - del gran capital. Esta batalla, pues, nos la plantea la burguesía para ganársela al pueblo y el pueblo tiene que saber, no sólo responderle, sino ganarla él.

## SITUACION EN QUE SE VAN A CELEBRAR LAS PROXIMAS ELECCIONES MUNICIPALES.

Aunque es cierto que las Elecciones no van a ser lo determinante en estos próximos años, no es menos cierto que los resultados van a traer consecuencias muy favorables o muy desfavorables para el pueblo, y de esto debemos tomar conciencia todos, fundamentalmente la clase obrera y campesina.

Por una parte, existe un agotamiento y desconfianza en grandes sectores del pueblo, reflejado en ese 35% de abstención en las pasadas Elecciones de 1º de Marzo y debido a la desilusión sufrida con los dos Partidos en los que el pueblo había depositado su confianza, PSOE y PCE, que, en lugar de hacer una defensa de las luchas y aspiraciones del pueblo, se dedican a una política de consensos y componendas con las fuerzas burguesas.- Y, por otra parte, aunque otros sectores del pueblo los han vuelto a votar, no lo han hecho con la confianza anterior, sino por aquello de "más vale malo conocido, que bueno por conocer". Otros han votado al PSA, pero, más que por ofrecerles unas garantías ese Partido, lo han hecho por votar "algo nuevo y de la tierra". Por último, otros sectores estaban confundidos ante una Izquierda, tan dividida ante sus ojos, no entendiendo por qué esto se da así. Donde esta Izquierda se ha presentado unida, como en Canarias o Euskadi, los resultados han sido favorables para el pueblo.

Otro aspecto importante de esta situación es que si bien es cierto que el enemigo principal, la UCD, ha tenido un avance electoral debido a lo anterior

no es menos cierto que cada día los trabajadores se enfrentan a la política económica del Gobierno con innumerables luchas, resistiéndose a pagar la crisis de la que sólo este sistema nefasto es culpable. Luchas que, muchos casos, desbordan los planteamientos de las propias Centrales Sindicales, pero que no acaban de coordinarse y unirse contra la dureza organizada de la Patronal, la CEOE, y su Gobierno. Luchas, que en nuestra provincia están a la orden del día: enseñanza privada, banca, construcción, transportes urbanos, Portillo, Citesa, metal, comercio, textil, Hospital Civil, Bimbo, Renault, etc.

## GANEMOSLE LA BATALLA DE LAS MUNICIPALES A LA UCD Y SU GOBIERNO.

Los comunistas de BANDERA ROJA nos presentamos a estas Elecciones con unos objetivos y un programa muy concretos. Los comunistas de BANDERA ROJA pedimos al pueblo que no se abstenga en estas Elecciones, aunque abstenerse también es un derecho político, pero que en este caso nos puede perjudicar a todos. Este programa municipal, recoge, entre otros puntos, la lucha contra el paro, por una infraestructura que acabe con los problemas de las inundaciones y sus graves consecuencias, por una política de viviendas sociales, de una enseñanza pública y gratuita, una sanidad al servicio del pueblo y contra la corrupción de los Ayuntamientos y Diputaciones para acabar con los fraudes que se han cometido y, como ejemplos valgan: Nuevo S. Andrés, Cruz de Humilladero, Jardín de Málaga, Alegría de la Huerta, Puerto de la Torre, Miraflores de los Angeles y un largo etcetera.

Y, como medio fundamental para conseguir este programa, hay que meter comunistas en los Ayuntamientos, cuyo trabajo sea por una parte impedir los fraudes y estafas que la burguesía hace a través de estas instituciones, y, por otra, abrir los Ayuntamientos a la intervención y control del pueblo, a través de sus organizaciones, fundamentalmente de las Asociaciones de Vecinos.

Los Ayuntamientos no serán democráticos por las personas y Partidos que estén dentro, sino si estas personas son portavoces de las luchas y aspiraciones - del pueblo y si estos Ayuntamientos están abiertos a la intervención popular.

En este sentido, los comunistas propugnamos que las Asociaciones de Vecinos y otros tipos de organizaciones ciudadanas hagan debates políticos sobre sus programas municipales y el papel de las mismas en los Ayuntamientos y barrios.

ESTE ES NUESTRO PROGRAMA Y ESTOS NUESTROS OBJETIVOS, POR LOS QUE YA LLEVAMOS AÑOS LUCHANDO.

- ¡¡ POR EL FORTALECIMIENTO DE LAS ASOCIACIONES DE VECINOS !!
- ¡¡ POR UNOS AYUNTAMIENTOS ABIERTOS A LA INTERVENCIÓN POPULAR !!
- ¡¡ VOTA BANDERA ROJA EN LAS PROXIMAS ELECCIONES MUNICIPALES !!

**Bandera**  
Organización  
Comunista  
de España  
**Roja**

